

Colonia 4 de enero de 2022.-

A LA OPINION PUBLICA.-

Los abajo firmantes Ediles Departamentales de Colonia, ante los sucesos ocurridos en el balneario Artilleros y ante previa consultas respectivas al Jefe de Policía y al Intendente (interino) del Gobierno Departamental queremos hacer las siguientes puntualizaciones:

- 1) **DECLARAR INSATISFACTORIO** el informe del Jefe de Policía, sobre la actuación de las fuerzas del orden.-
- 2) **DECLARAR INSATISFACTORIO** el informe del intendente del Gobierno Municipal con respecto a la falta de prevención ante una fecha tan importante y que se sabe que es tradición año tras año.-
- 3) **REPUDIAR** la represión policial hacia jóvenes que intentaban (como es su esencia) divertirse en un lugar publico.-
- 4) **DECLARAMOS** la ausencia total de los entes del Estado y la criminalizacion a los jóvenes, para así evitar las responsabilidades que les compete.-
- 5) **REPUDIAMOS** las acciones restrictivas y discriminatorias que obstaculizaron el normal festejo de fin de año.-
- 6) **LLAMAR** al CECOED a cumplir sus funciones con la debida informacion publica.-

Por lo consiguiente, **RESALTAR** que la única política Publica con estas actuaciones es la de **LIMITACION Y REPRESION.-**